
令和３年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）緊急車両到着困難時の火災現場の対応について
①令和３年１０月２９日発生の笠懸町阿左美での火災において、地元分団車両と桐生
署方面からの車両のそれぞれの現場到着時刻は
②市内において、緊急車両到着困難な箇所の把握は
③市内各行政区での初期消火への訓練の実施状況は
④笠懸町と東町において、消火栓ボックス内のホースを用いて消火栓から初期消火を
行うことの課題は
⑤本市としての車両未到着時での初期消火の考え方は

危機管理課

⑥上記に対する市長の総括的な見解について 市長

（１）新しい生活様式に対応した（アフターコロナを見据えた）競艇事業の運営について
①平成１９年度以降の本場への来場者の推移は
②ファンサービスとして行っている場内で開催しているイベントについて

競艇事業局長

③東京２０２０オリンピック前後での競艇場周辺及び、市有施設周辺でのスケートボード
練習者の状況は

教育部長・競艇事業局長

④競艇場のテーマパーク化への考え方は
⑤市長の競艇場に対する総括的な考え方は

市長

（１）学校給食管理事業について
①笠懸地区給食運営事業における給食業務委託について
②大間々学校給食センター運営事業における給食業務委託について
③東学校給食センター運営事業における給食業務委託について
④コロナ禍における食育について
⑤災害時における学校給食の役割について
⑥給食用パン及び米飯の購入契約について
⑦大間々学校給食センターの施設見学及び給食試食会について

教育部長

⑧学校給食提供方式の検討経過と今後の方向について 市長・教育長

（１）第２次みどり市総合計画について
①コロナ禍での第２次みどり市総合計画の進捗状況について
②第２次みどり市総合計画の今後の展開について

総務部長

③第２次みどり市総合計画における取組状況と今後について 市長

1

藤生　吉顕

１１月１５日受付
（9：50）

１．火災への備えについて

２．競艇事業の環境整備について

2

椎名　祐司

１１月１５日受付
（16：30）

１．学校給食について

２．第２次みどり市総合計画について
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・現状と今後完成までの推進は
・現状の信号の未設置部分はどうするのか

都市建設部長

・通学路としての利用は 教育長・教育部長

・ストップコロナ認定店との兼ね合いは
・ストップコロナ認定店への手続は
・申し込んでも受けられない場合の対応、補完できるような施策については

産業観光部長

・総括的に 市長

・現状の確認について
・申込みの一元化について
・おくやみハンドブック作成について

市民部長

・総括的に 市長

（１）コロナ禍における現状と課題について
①コロナ禍においてのみどり市の体制について
②コロナ禍から見えるみどり市の課題について
③改善に向けての取組状況について

（２）ポストコロナにおける公共施設の在り方について
①各施設の休館中の市民の声について
②広域圏から見た公共施設等総合管理計画について
③コロナ禍から見える本庁舎機能の在り方について
④公共施設等総合管理計画の見直しについて

（３）コロナ禍におけるスケールメリットについて
①広域的な取組の現状について

②さらなる広域行政の拡大について 市長

3

宮﨑　　武

１１月１２日受付
（8：50）

１．市道笠懸１２９８号線歩道設置について

２．みどり市安心地域協力者支援金の活用につい
て

３．おくやみ窓口の設置と配慮について

4

柴﨑　訓佳

１１月１５日受付
（9：20）

１．ポストコロナにおける広域連携の拡大について
総務部長
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